

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 05. Dezember 2007

Programm Bürgerinitiativen 2008

Beschluss Nr. 0045

Aus den zur Verfügung stehenden Mitteln Bürgerinitiativen sollen unter anderem defekte Blumenkübel in den Straßen Hackenbaum, Stiegelstraße und Heßocher Straße Ecke Oberstraße ersetzt werden. Frau Ortsvorsteherin Milke-Frenz hat sich hierzu Angebote der Firma Prokesch eingeholt.

Außerdem soll aus den Mitteln eine Bank für den Fußweg am Kanal Richtung Igstadt beschafft werden.

Der Magistrat wird gebeten, die erforderlichen Haushaltsmittel dafür bereitzustellen

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.
Amt 67

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin